

France pay Eden Park haka penalty !!!!!!!

Geschrieben von Pierre Lentignac - 25.10.2011 14:20

http://www.stuff.co.nz/sport/rugby/5849857/France-pay-Eden-Park-haka-penalty?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter

und

http://www.nzherald.co.nz/nz/news/article.cfm?c_id=1&objectid=10761451

=====

Aw: France pay Eden Park haka penalty !!!!!!!

Geschrieben von Christoph Kotowski - 25.10.2011 14:45

What the fuck? Beim nÄchsten Mal sollten sie sich mit dem RÄcken zu den All Blacks hinstellen... Ritual und Tradition hin und her, aber wieso sollte man nicht ein wenig "dagegen" halten kÄnnen, als gegnerische Mannschaft? Dass es nicht zu richtigen Provokationen oder Rempeleien kommen sollte, ist klar. Aber diese Strafe ist Äbertrieben.

=====

Aw: France pay Eden Park haka penalty !!!!!!!

Geschrieben von Christoph Ahaus - 25.10.2011 16:37

Um hier keine MissverstÄndnisse entstehen zu lassen: Die Strafe wurde vom iRB verhÄngt. Sie wurde weder von den All Blacks, noch von der NZRU gefordert, oder gar begrÄÄYt. Im Gegenteil, die All Blacks finden die Strafe selber ungerechtfertigt.

http://www.planetrugby.com/story/0,25883,3562_7264762,00.html

Ist das selbe Spiel wie bei der Mundschutzsache.

AuÄerdem verfÄhrt der iRB schon lÄnger so in Sachen Haka. Um genau zu sein, seit diesem Ereignis:
<http://www.youtube.com/watch?v=FfX5G3jIXWQ>

Es ist vom iRB deshalb nun einmal verboten wÄhrend des Hakas die Mittellinie zu Äbertreten, was Äbrigens fÄr beide Mannschaften gilt. DafÄr wurden die Franzosen bestraft, nicht fÄr ihre eigentliche Reaktion (V-Formation, Entgegensehen).

=====

Aw: France pay Eden Park haka penalty !!!!!!!

Geschrieben von Christoph Kotowski - 25.10.2011 18:12

Ich weiÄ, dass das IRB die Strafe verhÄngt hat. Trotzdem. Es ist meiner Meinung nach seltsam, die Pazifikinsulaner derlei provokante KriegstÄnze auffÄhren zu lassen und andere mÄssen brav davor stehen und zuschauen.

Aber solange diese Strafgelder an die kleinen Rugbynationen gehen... ;)

=====

Aw: France pay Eden Park haka penalty !!!!!!!

Geschrieben von Christoph Ahaus - 25.10.2011 18:49

Die Reglementierungswut des IRB ist hier mal wieder das Problem. Es zwingt die Mannschaften dazu beim Haka zuzuschauen. DafÄr kÄnnen die Insulander nichts.

Andererseits kÄnnen die Mannschaften, solange sie sich mit dem Gesicht zum Haka stellen, und mindestens 10m entfernt bleiben, alles machen.

=====

